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MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DO GT CONSULTAS AMBIENTAIS – GTCA conjunta com SUBCOMITÊ 
ALTO TIETÊ CABECEIRAS – SCBH_ATC -  GESTÃO 2017-2019 

DATAS: 12/07/2017 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA – GTCA 

 

Entidade  Nome  

PM de Jandira Silvano Antonio de Oliveira 

PM de Ribeirão Pires Álvaro Vieira Vasconcelos 

PM de Itapecerica da Serra    Marcelo Rodrigues da Motta 

AESabesp    Sonia Maria Nogueira e Silva 

FIESP Bruno Leonel 

APU Amauri Pollachi 

APU Ana Lúcia Amarcka 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

PM de Caieiras Leonardo Amaral Garcia 

OIKOS Mariana Kozlowski 

Cepollina Jonathas D. Júnior 

Cepollina Eduardo Ferreira Leite 

OIKOS José Eduardo Molina  

DNA Consulting Rogério Leite dos Santos 

Granja Tupy Empreendimentos Imobiliários Alessandra Maschio 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS 

Entidade  Nome 

OAB Glaucia Bueno Quirino 

 
 

LISTA DE PRESENÇA – SBCH-ATC  

 

Entidade  Nome  

PM de São Paulo Walter Tesch 

CIESP Guarulhos Sandro Oliveira das Chagas 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS 

Entidade  Nome 

PM de Salesópolis Solange Wuo 

PM de Suzano Miguel Reis Afonso 
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ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura: Com início às 09h30, Amauri agradeceu a presença de todos e solicitou que os 

membros se apresentassem, visto que se tratava da primeira reunião do GT Consultas no Biênio 

atual. Em seguida apresentou o cadastro informando a composição do Grupo informando aqueles 

que não puderam comparecer. Diante dos presentes, informou ser um número baixo para 

estabelecer a coordenaria e relatoria, item 1 da pauta, entretanto assumiu a coordenadoria para 

o presente momento e prosseguiu com o item 2. 

2. Apresentação do Empreendimento: Ampliação do Aterro Sanitário em Guarulhos – Fase 10. 

Sr. José Eduardo (OIKOS) apresentou o Aterro informando que o mesmo está em operação e sob 

aguardo da licença de instalação da fase 9. Comentou a vida útil do Aterro não é superior há 3 anos, 

motivo pelo qual está sendo solicitada a ampliação. Justificou a ampliação do empreendimento 

devido sua área já estar impactada e os impactos que causariam em nova área seriam maiores e os 

custos de implantação, operação e manutenção seriam menores.   

3. Apontamentos 

Amauri questionou se há perspectivas de redução de resíduos e qual o impacto que essa redução 

causaria em uma próxima expansão do Aterro. 

Sandro Chagas (CIESP Guarulhos) comentou que no município de Guarulhos a coleta seletiva é 

praticamente inexistente, cerca de 4%. 

(OIKOS) considerou a questão levantada e que será realizada a implantação da coleta   seletiva após 1 

ano da ampliação do Aterro. 

 Sandro Chagas questionou se haveria monitoramento da qualidade das águas das nascentes e se 

haverá compensação devido a área de intervenção estar em Área de Proteção Permanente.  

 (OIKOS) esclareceu que o próprio órgão licenciador já exige a compensação antes da liberação 

da licença de operação, e que devido a isso, já está previsto o plantio de 28 mil mudas para 

reflorestamento. Disse ainda que o chorume é transportado para o tratamento da ETE Barueri. 

Sonia Nogueira (AESabesp) questionou se está previsto o uso racional da água. 

(OIKOS) respondeu que também se trata de exigência do órgão. 

4. Sugestões para as recomendações 

4.1 A compensação deverá ser em áreas de APRM, nas proximidades do Aterro; 

4.2 Implantar sistema de uso racional da água; 

4.3 Redução dos Resíduos; e 

4.4 Que o monitoramento da qualidade da água das nascentes seja especificado. 

5.  Pendências 

Amauri informou que há mais três pendências:  

4.1 Aprovação do Parecer Técnico sobre o EIA-RIMA da Ampliação Central de Trat. Valorização 

Ambiental – CTVA, elaborado pelo Grupo da gestão anterior; 

4.2 Parecer Técnico sobre o EIA-RIMA Plano Urbanístico City São Paulo, também elaborado pela gestão 

anterior; e 
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4.3 Elaboração do Parecer Técnico sobre a Compensação Ambiental do Granja Tupy. 

Apresentou ambas as minutas dos Pareceres e comentou que faria nova revisão e encaminharia aos 

membros por e-mail para quaisquer ajustes finais e encaminharia posteriormente para aprovação pela 

Câmara Técnica de Planejamento e Articulação. 

6. Encerramento 

Amauri mais uma vez agradeceu a presença de todos e pelos trabalhos que em conjunto estavam 

sendo desenvolvidos. 

Informou que as minutas serão encaminhadas para aprovação em próxima reunião da CTPA e 

posteriormente ao Plenário do CBH-AT. 

 


